



Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena) y Jorge Álvarez Máynez (Diputado – MC)

“Una marcha con una alegría enorme, fue un festival, ríos de gente caminando por todas las calles de la Ciudad de México. Yo tuve la oportunidad de estar en la marcha contra el desafuero en el 2005, tuve la oportunidad de estar en la marcha del millón en el cierre de Andrés Manuel en el 2012 y esta no se parece a las anteriores. Fue una muestra extraordinaria de amor, de cariño del Presidente hacia el pueblo y del pueblo hacia el Presidente de la República. Algunos medios tradicionales intentaron hacer preguntas a los asistentes y todos contestaron que iban ahí a apoyar al Presidente de la República”, manifestó el diputado Hamlet García Almaguer.

“Por su parte, el diputado Jorge Álvarez Máynez señaló: "Es importante distinguir lo que es un derecho ciudadano y lo que es una protesta ciudadana de lo que es un ejercicio organizado desde el poder. El cinismo con el que se promovió y organizó esta movilización pues es absoluto”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANzGuhtN0lsEgmg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211431&parId=75F18D3264FEE48F%211418&o=OneUp>